

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ungkapkan kepada Allah SWT atas berkat dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul “Pengaruh Permainan *Werewolf* terhadap Keterampilan Berbicara Siswa Kelas V SD Negeri 066054 Tegal Sari Mandala, Kecamatan Medan Denai, Kota Medan. T.A 2021/2022”. Penulisan proposal skripsi ini dimaksudkan untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan. Selama dalam proses penulisan skripsi ini banyak kendala yang dihadapi penulis, namun semuanya dapat teratasi berkat bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penyelesaian skripsi ini tidak akan terselesaikan tanpa bantuan, bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada kepada ibu dosen, selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah memberikan arahan, bimbingan dan motivasi kepada penulis dari awal pembuatan proposal hingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Tanpa adanya arahan dan masukan dari beliau skripsi ini tidak akan sesuai dengan ketentuan maupun syarat yang telah ditetapkan. Penulis menyadari bahwa ucapan terima kasih tidak akan cukup untuk membalas semua bimbingan dan pengajaran yang telah diberikan ibu pembimbing kepada saya.

Penulisan proposal ini tentunya tidak terlepas dari dukungan serta arahan dari berbagai pihak yang telah penulis terima. Pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang berkontribusi didalam penulisan proposal skripsi ini. mungkin tidak bisa semua penulis tuliskan satu persatu. Diantaranya penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Dr. Syawal Gultom, M.Pd., selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Bapak Prof. Dr. Yusnadi, MS., selaku Dekan Bidang Akademik Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.
3. Ibu Nani Barorah Nasution, S.Psi, M.A., Ph.D., selaku Wakil Dekan Bidang Akademik dan Ibu Kamtini, S.Pd, M.Pd., selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.
4. Ibu Elvi Mailani, S.Si, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Pendidikan Pra Sekolah Dasar dan bapak Dr. Irsan, M.Pd, M.Si., selaku Sekretaris Jurusan Pendidikan Guru Pra Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan. Bapak Apiek Gandamana, S.Pd, M.Pd selaku Sekretaris Jurusan.
5. Ibu Dra. Erlinda Simanungkalit, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan waktu dalam mengarahkan, membimbing, memotivasi serta memberikan nasehat yang baik kepada peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.

6. Terimakasih kepada kedua orang tua tercinta yaitu ibunda Rina Harahap dan ayahanda Amirullah Hasibuan, yang selama ini menjadi *support* sistem bagi penulis dalam menghadapi setiap permasalahan yang ada dalam dunia perkuliahan.
7. Bapak/Ibu Staf dan Pegawai Tata Usaha Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan dan Pegawai Perpustakaan Ditigal Library Universitas Negeri Medan.
8. Terima kasih kepada Ryu Primadika Putra yang selama ini senantiasa memberi dukungan dan semangat bagi peneliti dalam mengerjakan skripsi ini. Semoga apa yang telah diberikan kepada peneliti di balas oleh Allah SWT. Semoga pertemanan kita abadi.
9. Terima kasih kepada teman-teman seperjuangan Pendidikan Guru Sekolah Dasar angkatan 2018 kelas B Reguler yang menyemangati penulis dalam perkuliahan dan menyelesaikan skripsi.

Semoga amal baik dari berbagai pihak yang telah ikut berpartisipasi dalam penyelesaian skripsi ini mendapatkan balasan kebaikan yang berlipat ganda dari Allah SWT. Semoga selalu diberikan kesehatan dan keselamatan dalam berbagai hal. Semoga proposal ini dapat bermanfaat khususnya dalam memberikan kontribusi terhadap pengembangan pendidikan siswa di Sekolah Dasar. Sekali lagi penulis menyampaikan ucapan terima kasih.

Medan, November 2022

Penulis



Ayu Sintia Ramadani HSB
NIM.1181111049